

Agricultores compartirán sus conocimientos

En la celebración del Día del Campesino, realizada en la escuela agrícola de Cuncumén y que contó con la participación de agricultores de Cuncumén, San Juan, Lo Gallardo y El Asilo, el alcalde Omar Vera les propuso a los asistentes que puedan compartir su conocimiento con

los jóvenes que se están formando en el ámbito de la agricultura.

“Celebramos el Día del Campesino con representantes de Cuncumén San Juan, Rinconada, Lo Gallardo, que son agricultores que a través del Prodesal, desde el año 99 han venido desarrollando todo

un proceso productivo de crecimiento, desarrollo y emprendimiento tremendamente importante”, dijo el alcalde.

Y luego planteó que “estos pequeños agricultores que ya tienen una gran experiencia, se la puedan ir transmitiendo a los jóvenes que es-

tán emergiendo de los terceros y cuartos medios de este colegio. Entonces hemos generado ese acuerdo, esa alianza que indudablemente nos permite proyectar en el futuro un crecimiento sostenido de la pequeña y mediana agricultura en nuestra zona rural”, sostuvo. ❖



CELEBRARON EL DÍA DEL CAMPESINO.